

EMPRESA



Alberto Barranco

Palomita. Detrás del cambio de la condición crediticia del país de negativa a estable por parte de las calificadoras internacionales de deuda Standard & Poor's, HR Rating y Fitch se ubica como punto total la reducción del monto de la deuda total del país.

Del equivalente al 50.2% del Producto Interno Bruto se descendió al 49.5% al utilizar la mayor parte del remanente de operación del Banco de México al año pasado para redimir bonos de deuda o créditos bancarios.

La perspectiva, además, planteó un escenario distinto al del año anterior al lograrse un superávit primario en el primer semestre del año, es decir, los ingresos resultaron superiores al gasto. El remanente fue de 158 mil 235 millones de pesos.

Sin embargo, el porcentaje de débito aún es alto, considerando que los parámetros de la OCDE plantean un máximo de 42% del PIB. Sin embargo, aunque en menor proporción, se mantiene la morosidad del gobierno en materia de pago a proveedores.